

Nach Absprache kann das Michael-Heilzentrum jederzeit besucht werden.

Organisation und Kontakt

Telefon: 06272 / 50 10 427

E-Mail: info@michael-heilzentrum.de

Postadresse

Michael-Heilzentrum
Mühlweg 12
69434 Hirschhorn

Bankverbindung

Deutsche Apotheker- und Ärztebank
IBAN: DE31 3006 0601 0005 5470 30
BIC: DAAEDEDXXX

Da das Michael-Heilzentrum gemeinnützig ist, sind Spenden steuerlich absetzbar.

Für Spenden aus der Schweiz, die Sie steuerlich absetzen möchten, nehmen Sie bitte vor der Überweisung Kontakt mit uns auf.

„MEDICUS CURAT, NATURA SANAT“

(Der Arzt kuriert, die Natur heilt)

Hippokrates



MICHAEL-HEILZENTRUM

für Anthropofonetik,
Anthroposophische Medizin
in Therapie, Forschung, Ausbildung
gemeinnützige GmbH
Hirschhorn
www.michael-heilzentrum.de

MICHAEL-HEILZENTRUM HIRSCHHORN



für
Anthropofonetik,
Anthroposophische Medizin

in Therapie, Forschung und Ausbildung gemeinnützige GmbH



MICHAEL HEILZENTRUM

Das Michael-Heilzentrum ist ein gemeinnütziges Therapiezentrum. Es ist zudem eine Ausbildungs- und Forschungsstätte, sowie ein Kulturort. Menschen können hier durch ärztliche Behandlungen und neue, aus der Anthroposophie heraus entwickelte Heilverfahren einen ganzheitlichen Heilungsprozess erfahren. Das Michael-Heilzentrum ist ein Ort, an dem Medizin wieder zur Heilkunst werden kann.

Neue Heilverfahren und Behandlungen

Im Michael-Heilzentrum wird Menschen eine neue Art des Heilens zugänglich gemacht, welche an die ureigenen medizinischen Impulse Rudolf Steiners anknüpft.

Anthropofonetik und Heilgesang sind neue Therapieformen, welche durch Laute, Töne und Berührung die Heilung fördern. Sie wurden von Atmani entwickelt und können an verschiedenen Ausbildungsstätten erlernt werden.

Anthropofonetik und Heilgesang werden durch ein breites Spektrum anthroposophischer Therapien und Anwendungen sowie psychologische Begleitung ergänzt. In Zukunft werden auch Pentagon-Dodekaeder Farbkammern im Heilungsprozess eingesetzt werden.

Das Michael-Heilzentrum richtet sich an alle interessierten Menschen. Angeboten werden hausärztliche Versorgung, Behandlung von Erkrankungen des Bewegungsapparates, Krebserkrankungen, rheumatischen und Autoimmunerkrankungen, psychischen Erkrankungen und schweren Traumata. Die Abrechnung erfolgt als Privatleistung oder über eine private Krankenversicherung.

Ein weiteres zentrales Anliegen ist, dass dieser aus dem Herzen der Anthroposophie geschöpfte Heilimpuls auch von interessierten Ärzten und Studenten aufgenommen wird. Hierfür entsteht eine Ärzteausbildung, welche die Anthropofonetik in die anthroposophische Medizin integriert.

Leitbild

Getragen wird das Michael-Heilzentrum von Menschen, die vor Ort leben und denen die Förderung von Mensch und Erde ein Anliegen ist. Hier kommen Menschen verschiedener Berufe und Lebensbereiche zusammen. Durch ihr gemeinsames Wirken schaffen sie eine den Heilungsprozess unterstützende Atmosphäre.

Künstlerische Veranstaltungen und Kurse tragen zusätzlich dazu bei, das Michael-Heilzentrum mit Leben zu bereichern.

Diese Atmosphäre, zusammen mit der kräftigenden Naturumgebung, unterstützt die Patienten in ihrem Heilungsprozess.

Das Michael-Heilzentrum setzt sich für ein zukunftsfähiges Zusammenleben von Mensch und Erde ein und engagiert sich für eine naturgerechte und gegenüber allen Lebewesen achtsame und schützende Lebensweise.

Die Ärzte und Therapeuten des Michael-Heilzentrum stehen auf dem Boden der Medizin der Gegenwart. Sie setzen sich für die Integration, Fundierung und wissenschaftliche Erforschung der neuen Heilmethoden ein.

Ort des Michael-Heilzentrum

Beheimatet ist das Michael-Heilzentrum in Hirschhorn am Neckar in einem über 500 Jahre alten Sandsteinbau mit Nebengebäude. Ein neues Gebäude wird als Anbau entstehen. Dahinter befindet sich ein großes Wiesengrundstück, auf dem ein Heilpflanzengarten und Flächen für Gemüseanbau geplant sind. Durch das Gelände des Michael-Heilzentrum führt ein Bach, welcher der Mühle einstmalig Wasser zuführte und belebend auf Natur und Mensch wirkt. Gleich angrenzend lädt ein Wald zu Spaziergängen ein.

Unterstützungsmöglichkeiten

Für die Realisierung dieses Zentrums und den Aufbau der einzelnen Bereiche benötigen wir Hilfe und Unterstützung.

Menschen, die **praktisch mithelfen** wollen, sind herzlich willkommen, ihre Fähigkeiten einzubringen in der Gestaltung des Außenbereiches, der Gärten und auch im Innenbereich.

Medizinstudenten sind eingeladen, das Michael-Heilzentrum kennenzulernen und sich tätig am Aufbau zu beteiligen. Es gibt Lernfelder (Anthropofonetik, Ärzteausbildung) und interessante Projektaufgaben, wie der Aufbau des Heilpflanzengartens, kymatische Forschungen und die Vorbereitung von Studien.

Ihre Hilfe benötigt das gemeinnützige Michael-Heilzentrum gerade in der Aufbauphase, um der Entwicklung den nötigen materiellen Boden zu geben. Ihre **Spende** oder ihr **Darlehen** leistet einen wertvollen Beitrag, durch den das Michael-Heilzentrum seine Aufgaben wahrnehmen kann. Durch unseren **Apollon Immobilienfond** können Sie uns helfen, die Gebäude und Räumlichkeiten auszubauen.